



Département de Psychiatrie  
Service de médecine des addictions  
Le Château  
Rue du Bugnon 23  
CH-1011 Lausanne

Aux partenaires :

- . de la Section d'addictologie et
- . du Service d'alcoologie du CHUV

Lausanne, le 7 janvier 2019

Objet : Création du Service de médecine des addictions

Madame, Monsieur, chères et chers collègues,

Le nouveau **Service de médecine des addictions** a intégré le Département de psychiatrie du CHUV au 1<sup>er</sup> janvier 2019. Issu de la rencontre entre la **Section d'addictologie** du Service de psychiatrie communautaire et du **Service d'alcoologie** du Département universitaire de médecine et santé communautaires, ce service sera dirigé par le Professeur Jean-Bernard Daepfen (chef de service), le Professeur Yasser Khazaal (médecin chef), Monsieur Jean-Christophe Miéville (responsable des soins) et Madame Muriel Baudraz (responsable administrative). Innovateur, le Service reposera sur une approche intégrée somatique et psychiatrique de la prise en charge des addictions.

Une partie de l'offre sera repensée pour l'adapter au plus près des développements de la discipline et des besoins de la diversité des patients concernés par les addictions. L'offre du nouveau service sera communiquée courant 2019. **A ce jour, les prestations et les personnes de contact restent les mêmes.**

Toutefois, nous vous invitons à prendre note des nouvelles coordonnées :

**Service de médecine des addictions**  
**Policlinique d'addictologie**  
**Rue du Bugnon 23**  
**1011 Lausanne**

**Secrétariat alcoologie : 021 314 73 51 ; [info.alcoologie@chuv.ch](mailto:info.alcoologie@chuv.ch)**  
**Secrétariat addictologie : 021 314 84 00 ; [addictologie@chuv.ch](mailto:addictologie@chuv.ch)**  
**Site internet : <https://www.chuv.ch/fr/psychiatrie>**



Pour toute question relative à l'offre et au fonctionnement du nouveau service, vous pouvez vous adresser à l'adresse suivante : [projet.addicto@chuv.ch](mailto:projet.addicto@chuv.ch).

Nous profitons de ce courrier pour vous adresser une très bonne nouvelle année et nous vous adressons nos cordiales salutations.

Jean-Bernard Daepfen  
Chef de service

Yasser Khazaal  
Médecin chef

Jean-Christophe Miéville  
Responsable des soins

Muriel Baudraz  
Responsable administrative